

Por Pampa Redonda

Crece tensión entre el GORE y municipio

● El director de Secplan espetó al jefe de Infraestructura.

Diego Bravo

periodistas@elpinguino.com

El jefe de Infraestructura del Gobierno Regional, Ricardo Foretich, criticó en duros términos el rol de la municipalidad de Punta Arenas, a cargo de Claudio Radonich, en relación a la situación sanitaria de Pampa Redonda, sea el alcantarillado como la limpieza de pozos. Ante esto, Cristián Barría, director de la Secretaría de Planificación Comunal (Secplan) arguyó al oficio 755 del año 2021 del Gobierno Regional, en que señala que “las empresas distribuidoras desarrollarán los proyectos de ingeniería y elaborarán los presupuestos de obras, en tanto este Servicio de Gobierno Regional postulará la iniciativa al Sistema Nacional de Inversiones y, una vez obtenida la Recomendación Satisfactoria, procederá a suscribir directamente con dichas



ARCHIVO EL PINGUINO

El sector de Pampa Redonda, en Punta Arenas.

empresas los contratos de ejecución de obras”.

Sobre la falta de infraestructura de saneamiento en Pampa Redonda, Barría explicó que el Plan Regulador de Punta Arenas crea el marco normativo para la urbanización de áreas periurbanas, pero la provisión de servicios como alcantarillado depende de concesiones que deben gestionar las empresas operadoras bajo la Ley Sanitaria.

Por cierto, el oficio al que hace alusión Barría ocurrió antes de dos cosas claves que han ocurrido desde esa fecha: primero, las restricciones para los tratos directos luego del llamado “Caso Fundaciones”; y segundo, el cambio en el reglamento de Compras Públicas. Ello no quita que al buscar “limpieza de fosas” en el portal de ofertas públicas, seis de 10 ofertas sean municipales y no de Gobernación.